



Réplica de Víctor Tinoco a Cemide: “no tuve desorden financiero”

 Redacción/Quadratin

-A A +



MORELIA, Mich., 12 de mayo de 2014.-

Tras aseveraciones hechas por el Centro Michoacano de Evaluación (Cemide), en donde se afirmaba que el desorden financiero que priva en Michoacán viene desde la administración del gobernador Víctor Manuel Tinoco Rubí, el ex mandatario realizó, mediante una carta, una aclaratoria sobre lo afirmado.



Archivo

 Compartir 9  Compartir 1  Tweet 7

12/mayo/2014 12:37

A continuación, el texto íntegro de su réplica:

“En relación a la información contenida en una nota publicada en Quadratin, donde se refiere que había desorden financiero en nuestro estado en los últimos 14 años, me permito aclarar que no entiendo porque este organismo CEMIDE en voz de Alba Aguilar, señala un desorden financiero que data desde mi Gobierno, lo hemos señalado y acreditado muchas veces que en materia de deuda pública dejamos una deuda total incluida la de los Municipios de 152 millones de pesos. (Ver portal Secretaría de Hacienda), En cuanto al déficit que se deja en todas las administraciones, fue cubierto durante el ejercicio 2002. Así lo expuso la certificadora Moody's de México S.A. de CV. quien calificó la administración 1996-2002, señalando: “Que las finanzas públicas reflejan una situación en total equilibrio, toda vez que los pasivos originados por un pequeño déficit, fueron cubiertos prácticamente en su totalidad con los ingresos de los primeros 40 días del ejercicio fiscal 2002, mientras que los pasivos existentes de corto, mediano y largo plazo no son significativos, lo que permitirá a la próxima administración una gran flexibilidad financiera, para la realización de su programa de gobierno. (Páginas 52 a 71 de la cuenta pública 2001).” Los invito a consultar el documento anexo que técnicamente explica en detalle la evolución de deuda y déficit de nuestra administración y la de los gobiernos que nos sucedieron. Saludos.